

1. Auf Frage von Herrn Thömmes von der DLRG erklärt der Bürgermeister das Procedere zu Beginn der Sitzung, bei den die Vertreter des Vereins noch nicht anwesend waren. Aufgrund des Schreibens der DLRG und der positiven Entwicklung bei der Einigung über die Nutzungszeiten sei der ursprünglich für die Tagesordnung vorgesehene Protest der DLRG abgesetzt worden. Hierüber habe im Ausschuss Einvernehmen bestanden und auch sein Blick in den Zuschauerraum habe keine gegenteiligen Reaktionen hervorgerufen.
2. Herr Thömmes bezieht sich auf ein Schreiben der DLRG zur Jugendarbeit und bekräftigt die Absicht des Vereins, sich mit interessanten Aktionen für die Jugend einzubringen.

Erster Beigeordneter Sterzenbach verweist in dem Zusammenhang auf die Vorstellung der Konzepte durch die Fachhochschule und die Möglichkeit, auch in diesem Zusammenhang auf das Angebot der DLRG zurückzukommen.

Herr Thömmes bekräftigt, dass die DLRG großen Wert auf den Erhalt des Hermann-Weber-Bades lege.

Herr Diwo überreicht Herrn Thömmes eine im alten Badgelände aufgefundene Hinweistafel mit der Aufschrift „DLRG“.